

Recado de Pilucho

He sabido con gran consternación  
que el relato que con empeño mucho  
mandamos en agosto de Pilucho  
aun no llega a su destinación.

Este hecho redobla mi cariño  
y me he propuesto acometer el reto  
de contaros en forma de soneto  
las novedades de este perro niño.

El vuelo lo afrontó con experiencia  
y ante el hosco "León" supo ser recio  
y a la vez conquistarlo con sapiencia.

Nuestros hijos le tienen tal aprecio  
que ya es parte central de su existencia...  
PERO EL ENTIENDE AL ESCUCHAR ;NEMESIO!

*Deba*

Caracas, 12 de noviembre de 1978